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Resoconto sommario 
 

 
LUNEDÌ 17 GIUGNO 2024 – I lavori iniziano alle ore 9:50 
 
 
Presenti: Tommaso Conte (Germania), Rocco Di Trolio (Canada), Mariano Gazzola (Vice-

segretario generale per l’America Latina – Argentina), Gianluca Lodetti (Vicesegre-
tario generale per i Consiglieri di nomina governativa), Silvana Mangione (Vicese-
gretaria generale per i Paesi anglofoni extraeuropei – USA), Ricardo A. Merlo (Ita-
lia), Walter Petruzziello (Brasile), Maria Chiara Prodi (Vicesegretaria generale per 
l’Europa e l’Africa del Nord – Francia) 

 
 Cons. amb. Mirta Gentile (Segretaria esecutiva del CGIE) 
 
 Min. plen. Stefano Bianchi (Vicedirettore generale DGIT), cons. amb. Maria Luisa 

Lapresa (Capo Ufficio I DGIT), seg. leg. Marco Rossi (Ufficio I DGIT) 
 
  
MODERAZIONE DELLA CONS. AMB. MIRTA GENTILE (SEGRETARIA ESECUTIVA DEL CGIE) 
 
 
La cons. amb. Mirta GENTILE (Segretaria esecutiva CGIE), nel porgere il benvenuto ai pre-
senti, comunica che il ministro Tajani ha reso noto che parteciperà ai lavori dell’Assemblea 
plenaria il prossimo 19 giugno alle ore 11:30. 
Cede quindi la parola al vicedirettore generale Bianchi per un indirizzo di saluto al Comitato 
di Presidenza. 
 
Il min. plen. Stefano BIANCHI (Vicedirettore generale DGIT) reca il saluto del direttore ge-
nerale Vignali, in missione di lavoro e assicura l’assistenza della DGIT ai lavori dell’Assem-
blea plenaria. 
Augura infine il buon lavoro al Comitato di Presidenza. 
 
La cons. amb. Mirta GENTILE (Segretaria esecutiva CGIE) pone la questione relativa alla 
nota di accreditamento stampa della DGDP secondo la quale l’Assemblea plenaria sarà 
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aperta ai giornalisti da mercoledì 19 a venerdì 21 giugno prossimi e invita i presenti a espri-
mersi in merito all’opportunità di estendere l’accesso alla stampa fin da martedì 18 giugno. 
 
Maria Chiara PRODI (Vicesegretaria generale per l’Europa e l’Africa del Nord – Francia), Tom-

maso CONTE (Germania), Gianluca LODETTI (Vicesegretario generale per i Consiglieri di no-
mina governativa), Mariano GAZZOLA (Vicesegretario generale per l’America Latina – Argen-
tina), Rocco DI TROLIO (Canada), Walter PETRUZZIELLO (Brasile) e Ricardo A. MERLO 
(Italia) esprimono il parere favorevole a far partecipare la stampa ai lavori dell’Assemblea 
plenaria fin dal prossimo 18 giugno. 
 
Silvana MANGIONE (Vicesegretaria generale per i Paesi anglofoni extraeuropei – USA), pre-
messo che non vi è dubbio che l’Assemblea plenaria deve essere aperta alla stampa, esprime 
parere contrario in considerazione del fatto che la mattinata del prossimo 18 giugno è dedi-
cata esclusivamente alle elezioni del Segretario generale e di eventuali ulteriori componenti 
del Comitato di Presidenza, annunciandosi estremamente delicata; sarebbe pertanto oppor-
tuno che ogni Consigliere si sentisse totalmente libero di esprimere il proprio pensiero senza 
essere condizionato dalla preoccupazione di “ricostruzioni anche favolistiche”. 
 
La cons. amb. Mirta GENTILE (Segretaria esecutiva CGIE), avendo raccolto il parere favore-
vole della maggiorana del Comitato di Presidenza, con il solo voto contrario della vicese-
gretaria generale Mangione, a estendere l’invito alla stampa anche alla mattina del prossimo 
18 giugno, avverte che impartirà istruzioni alla DGDP affinché modifichi in tal senso la nota 
di accreditamento. 
 
Si sviluppa a questo punto un dibattito intorno alla mozione presentata dal Consigliere Boccaletti, 
concernente la “richiesta di un dibattito di merito sulla rielezione di tutte le cariche del Comitato di 
Presidenza anziché del solo Segretario generale” e la conseguente “votazione assembleare a scrutinio 
segreto” sul punto, a seguito della quale si stabilisce di fornire la seguente risposta formale al propo-
nente: “Il Comitato di Presidenza del CGIE, riunito a Roma il 17 giugno 2024, ha esaminato 
la mozione presentata dal consigliere Alessandro Boccaletti, sulle modalità da seguire per 
la sostituzione del Segretario generale nel caso di sua impossibilità a ricoprire l’incarico. 
Verificato il numero delle firme apposte alla mozione, il CdP è stato costretto a dichiararle 
irricevibili, anche sulla base dei tempi di presentazione. 
Considerando che una parte della mozione sembra suggerire uno scambio di idee sul tema, 
il CdP ha deciso di anticipare di mezz’ora la riunione di domani, 18 giugno 2024, a partire 
dalle 9:30 nella Sala delle Conferenze Internazionali”. 
 
a riunione, sospesa alle ore 11:35, riprende alle ore 12:25 
 
Alla ripresa, Tommaso CONTE (Germania) esprime il parere secondo cui la parte dell’As-
semblea plenaria antecedente la costituzione del seggio elettorale per l’elezione del Segre-
tario generale e dell’eventuale membro del Comitato di Presidenza in sua sostituzione non 
possa essere presieduta dalla Segretaria esecutiva o dal Direttore generale della DGIT, ma 
debba essere un Vicesegretario generale, che indica in Silvana Mangione in ragione della 
sua esperienza. 
 
Tutti i presenti concordano con la proposta del consigliere Conte. 
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Silvana MANGIONE (Vicesegretaria generale per i Paesi anglofoni extraeuropei – USA) ringra-
zia, ma declina l’offerta. 
 
A seguito di un breve dibattito sul punto, si stabilisce che l’inizio dei lavori assembleari di domani 
sarà presieduto dal vicesegretario generale Lodetti, designato dal Comitato di Presidenza all’unani-
mità, fino alle 10:30 quando il direttore generale Vignali darà avvio alle operazioni elettorali. 
 
La cons. amb. Mirta GENTILE (Segretaria esecutiva CGIE) fa presente che i fondi disponibili 
per la seconda metà dell’anno ammontano a circa 220 mila euro (da valutare a chiusura della 
contabilita’ della Plenaria) e saranno sufficienti a finanziare una tornata di riunioni conti-
nentali sui territori fra i prossimi mesi di ottobre e novembre e un’eventuale riunione del 
Comitato di Presidenza limitata ai suoi soli componenti entro la fine del prossimo mese di 
novembre. 
Informa altresì che i costi delle Assemblee plenarie variano tra i 260 e i 280 mila euro e per-
tanto i fondi a disposizione non sono sufficienti a garantire la seconda Assise dell’anno. 
Comunica inoltre che l’organizzazione della V Assemblea plenaria della Conferenza per-
manente Stato-Regioni-PA-CGIE viene finanziata a parte. 
Rende quindi noto che il Presidente dell’ANFE ha presentato la richiesta di incontro con il 
Capo dell’Ufficio rapporti con il Parlamento del Gabinetto del MAECI per una soluzione 
concordata circa il ricorso presentato dall’associazione che presiede sul decreto che designa 
i Consiglieri di nomina governativa. 
 
In ordine alle richieste di trasferimento da una Commissione tematica a un’altra presentate da alcuni 
Consiglieri si stabilisce di rimandare la discussione al prossimo 21 giugno. 
 
I lavori terminano alle ore 13:50 


